

Denuncian estructura de corrupción en Venezuela



Caracas, 22 nov (RHC) El ministro venezolano de Comunicación e Información, Jorge Rodríguez, denunció la trama de Citgo Petroleum Corporation, subsidiaria de Petróleos de Venezuela en Estados Unidos, se armó una estructura de sabotaje, corrupción y espionaje.

En rueda de prensa, el titular venezolano dialogó sobre el escándalo provocado por funcionarios de Citgo involucrados en una operación que puso en peligro la integridad de los recursos de esa nación sudamericana y resultó en su detención por la justicia.

El 15 de julio de este año los seis miembros de la alta gerencia de la subsidiaria firmaron un acuerdo internacional con las empresas financieras Frontier Management Group LTD y Apollo Global Management LLC, señaladas como fondos buitres, para una presunta refinanciación de los programas de deuda de los años 2014 y 2015.

De acuerdo a la investigación la empresa que actuó como intermediaria entre Citgo y las trasnacionales fue Mangoré Sárl, de la cual es directivo el venezolano Juan Carlos Gudiño Espinel, acusado por el ministro Rodríguez de ser un líder de la oposición.

A través de esta acción encubierta Gudiño planificaba llevar recursos a los paraísos fiscales y a los bancos suizos, denunció el alto funcionario.

Puntualizó el ministro que Caracas solicitará a Interpol que active el código rojo contra Gudiño Espinel.

En opinión del vocero del gobierno venezolano la trama de corrupción en Citgo representa un sabotaje contra los esfuerzos del presidente Nicolás Maduro de conseguir recursos y vencer el bloqueo financiero de las agencias financieras del mundo, por orden del presidente estadounidense Donald Trump.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148103-denuncian-estructura-de-corrupcion-en-venezuela>



Radio Habana Cuba